

令和8年1月5日
岩保育園



年末年始はいかがお過ごしだったでしょうか。子どもたちにとって、お家の方とゆっくり過ごす事が何よりも心の栄養となったことでしょう。2026年も元気に楽しく過ごせる1年でありますように☆本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

早いもので今年度も残すところあと3ヶ月。ひよこ組では、お友達の名前を呼んで関わって遊ぶ姿や自分の身の回りの事に興味を持って「じぶんで！」と挑戦する姿が増え、子どもたちの様々な成長が見られます。また子どもたちの『たのしい』『できた』の笑顔に日々癒され保育士も元気をもらっている毎日です。今年もそんな笑顔がたくさん見られるようお家の方と共に子どもたちの成長を喜び合い、一人ひとりの思いに寄り添いながら保育を進めていきたいと思います。



「ちようだい」「ありがとう」

先月はお店屋さんごっこがありました。保育士の真似をして、「ちようだい」や「ありがとう」を言葉や仕草で伝え、やりとりを繰り返し楽しんでいました。気持ちが伝わる喜びを感じながら、お買い物を満喫する子どもたちでした。

そしてそんなやりとりを通して、気持ちを伝えようとする姿は自由遊びの中でも増えてきています。まだまだ仲立ちが必要なことが多いですが、保育士と一緒に「かして」「いいよ」「まっててね」とお友達に伝えられるよう援助しています。上手に伝え、納得して物の貸し借りをしたり、一緒に遊んだりする嬉しそうな姿はとても微笑ましいです。

これからも子どもたちの関わりを広げていけるよう大切にしながら見守っていきます。

★お知らせ★

りす組への進級に向けて1月よりおやつの時はエプロンを使用しません。エプロン入れには1枚のみ入れて頂きますようお願いします。メニューによっては使用することもあるので、パススルーロッカーに予備のエプロンも入れてください。よろしくお願いします。